

Le mercredi 6 mars, les élèves de l'option THÉÂTRE du lycée ont eu droit à une séance exceptionnelle : un atelier animé spécialement pour eux et pour les élèves du lycée Antonin Artaud par **Jean-Pierre Vincent**, ancien directeur du **Théâtre National de Strasbourg** qui fut aussi administrateur de la **Comédie-Française**.



Organisée par le Groupe de Recherche et d'Expérimentation Théâtre et Enseignement (autrement dit le GRETE) avec lequel le lycée travaille depuis longtemps, la séance a permis aux élèves présents de profiter d'une magistrale leçon avec le grand metteur en scène qui leur a ouvert quelques-uns des secrets des **Suppliantes**, la pièce du dramaturge athénien **Eschyle**.



L'atelier a eu lieu à la Cité des associations sur la Canebière et s'est terminé dans la bonne humeur par une séance... d'autographes ! Après trois heures et demie de travail et de jeu dans une concentration intense, on pouvait bien se permettre un peu de frivolité !

